



Crédit photo William Aby



TEAM LA CENTRALE AUTOMOBILE 85

Garage
Bruno Bichon



LA CENTRALE
automobile 85



Communiqué de Presse N°17 Rallye des Olonnes 2014

PODIUM SCRATCH ET VICTOIRE DE GROUPE N !!!

Après notre 1ère victoire en rallye en 2012 et la désillusion de 2013 avec l'abandon alors que nous étions en tête de l'épreuve, tout le team avait vraiment à cœur de rapporter un résultat à domicile. Numéro 2 cette année, nous retrouvons une concurrence en groupe N habituel avec les clio de Landais et Thomas. Pour la lutte pour le podium scratch nous étions notamment confrontés à André Jézequel et sa 207 S2000, Florian Cordillot sur la C2S1600 et quelques autres gros concurrents.

Prologue ES1 et ES2

Nous prenons le choix de partir avec des pneus slicks mais retailés pour cette première boucle. Un très bon départ et de bonnes sensations dans l'auto qui nous permettent de réaliser le 2ème temps dans l'ES1 et le 3ème dans la 2.

ES3 et ES4

Nous arrivons à conserver notre 2ème place au cumul malgré les faibles écarts....Nous améliorons nos temps dans les 2 spéciales avec pour cerise sur le gâteau le temps scratch dans la spéciale de l'île d'Olonnes !!!!

ES5 et ES6

Après un départ autorisé à quelques secondes de notre heure prévue suite à des soucis avec un spectateur sur la spéciale, nous perdons notre place de 2ème au profit de Florian Cordillot pour seulement 6 dixièmes (Un temps forfaitaire allait nous être attribué par la suite pour compenser la déconcentration et la gêne occasionnée). Dans l'ES6 nous réalisons à nouveau le temps de groupe et creusons les écarts sur le 2ème Thierry Landais avec près de 20 sec d'avance,

ES7 et ES8

Dernière boucle très tendue avec seulement 1 sec qui nous sépare de Cordillot pour la 2ème place au scratch. Nous partons donc bien décidés à reprendre la 2ème place mais malheureusement nous ratons notre départ et loupons 1 vitesse dans le rapide de la 7 ce qui nous fait perdre de précieux dixièmes...Résultat nous perdons 9 dixièmes dans la 7 et accusons près de 2 sec avant les derniers kilomètres de l'ultime spéciale. Nous continuons tout de même à attaquer jusqu'au bout en réalisant dans la dernière spéciale le 3ème temps scratch mais nous ne regagnons que 5 dixièmes sur Cordillot et nous échouons à 1.4 sec de la 2ème place.

Au final nous terminons à moins de 10 sec du vainqueur André Jézequel mais remportons le groupe N ce qui était l'objectif numéro 1 afin de rapporter le maximum de points pour la qualification à la Finale des Rallyes.

Un grand merci à toutes les personnes et partenaires venus nombreux nous supporter et rendez vous dès ce week end au rallye du Printemps de Bords (modification du calendrier)où nous tenterons de prendre notre revanche sur Joffrey Lixon avec qui nous avons bataillé au Saintonge l'an passé. Un grand merci également aux organisateurs de nous voir installé 2 caméras dans la Mitsubishi pour l'épreuve !!!

Le Team

SUIVEZ LA SAISON 2014 SUR

<http://lacentraleautomobile85.over-blog.fr/>

CALENDRIER / PHOTOS / VIDÉOS / CAMERAS EMBARQUÉES